

**PRINCIPALES** 95.4 FM

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 SER cofrade GRANADA TELEVISIÓN

Miles de personas reciben al Granada tras conseguir el ascenso a Segunda

Radio Baja

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO  
martes, 25 de mayo de 2010

Escuchar Boletín Informativo

Ascenso del Granada C.F.

GRANADA TELEVISIÓN, CANAL 43 DE LA TDT

Hoy Por Hoy **Carlos Francino**

Escuchar Audio

Buscar

**Un ciclo exhibirá películas dirigidas por mujeres hispanas y árabes**

La Fundación Euroárabe de Altos Estudios, con sede en Granada, ha programado esta semana la proyección de 16 películas dirigidas por mujeres de procedencia hispana y árabe en el marco de la caravana "Entre cineastas 2010", que llega a España tras su paso por Egipto.

La iniciativa pretende acercar estos dos ámbitos geográficos de creación artística "con muchos puntos en común" en "cuestiones sociales y económicas", ha explicado hoy en rueda de prensa Amal Ramsis, directora de Klaketa Árabe, coproductora de este proyecto en el que participan creadoras de Túnez, Siria, Líbano, Cuba, Chile y México entre otros países.

La selección de las películas, que se estrenarán después en otros diez países tras su proyección en España, se ha articulado desde un punto de vista "formal", según Asunción Santiesteban, directora de Klaketa Hispanoárabe, quien ha añadido que "las mujeres cuando realizan sus obras retratan el mundo entero".

La organización ha priorizado a las producciones independientes pues uno de los fines principales de encuentro es facilitar medios para la producción y distribución de cine hecho por mujeres.

Las organizadoras han destacado la paradoja de que directoras en distintos puntos del mundo han retratado "circunstancias" similares como las relaciones con la familia o la situación política en obras como "Hijos de Lenin" (Túnez/Marruecos/Francia) e "Hijos de Pinochet" (Chile/Alemania).

La directora de la Euroárabe, Pilar Aranda, ha destacado la posibilidad de que "personas que no se conocen" pero que "trabajan sobre una misma temática y tienen un mismo objetivo" puedan "poner sus experiencias en común" y promover nuevos proyectos contribuyendo además a acercar realidades desconocidas al espectador.

El ciclo, que se inaugura mañana y se clausura el sábado en la sede de la Euroárabe, viene acompañado de un taller denominado "Mujeres en correspondencia", en el que entre quince y veinte mujeres ajenas al sector audiovisual adquieren las nociones básicas de filmación y actuación para dirigir en una semana un corto en plano secuencia que más tarde se incorpora a la caravana de cine.

"Entre cineastas 2010" cuenta con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación al Desarrollo, y del Ayuntamiento y la Universidad de Granada.

Publicada el Lunes, 24 de Mayo de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A ® [2005]

**Opciones**

- Imprimir esta noticia
- Envía esta noticia a un amigo
- Enviar Corrección



**La Radio, en directo**

- Radio GRANADA
- Radio MOTRIL
- Radio GUADIX
- Radio BAZA
- Carrusel Deportivo GRANADA
- ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- SE2 Cofrade
- Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radiolé
- Máxima FM

**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

Fiestas del Corpus GRANADA 2010

LA FERIA GRANDE DE GRANADA

CONCURSO DE MICRORRELATOS

AYUDA PSICOLOGICA

UNA RECETA PARA LA SALUD

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias